

**Bündnis90/Die Grünen
Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach**

Antrag für die Sitzung des Ortsbeirats Mombach am 24.01.2019

Graffiti in der Bahn-Unterführung Heimstraße

Die Graffiti in der Bahnunterführung Heimstraße wurden vor einigen Jahren im Rahmen eines Workshops legal angebracht. Leider sind die Kunstwerke mittlerweile großflächig überschmiert worden und von der Ursprungsfassung ist nicht mehr viel zu sehen.

Wir beantragen daher wie folgt:

Die Verwaltung wird gebeten, die Grundlagen für eine Wiederholung des Graffiti-Workshops in der Unterführung Heimstraße zu schaffen und diesen in Abstimmung mit dem Ortsbeirat im Verlauf des Jahres 2019 durchzuführen.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

**Fraktion Bündnis90/Die Grünen im Ortsbeirat Mainz-Mombach
Ansgar Helm-Becker, Markus S. Wetter**